

Papudo, Catemu Santo Domingo y Quintero retroceden a cuarentena en la Región de Valparaíso

Hace pocos minutos, la subsecretaria Paula Daza anunció los nuevos cambios en el Plan Paso a Paso para las comunas del país.

En el caso de la región de Valparaíso, las únicas modificaciones son lamentablemente para ciudades que retroceden a fase 1 de cuarentena.

Anuncio Patrocinado

Papudo, Catemu Santo Domingo y Quintero fueron anunciadas como las ciudades que retroceden a cuarentena en la Región de Valparaíso desde este sábado a las 5 de la madrugada.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

